
質問者 質問項目

大上　和則
（自由民主党）

１　県道篠山山南線黒田バイパスについて
２　県道の除草実施について
３　県管理河川の除草対策について

質問者 質問項目

増山　誠
（維新の会）

１　土木工事における変更契約に対するチェック体制について
２　一般県道生瀬門戸荘線の改良効果と今後の見通しについて
３　津門川の整備について
４　コウノトリ但馬空港の今後の展望について
５　ひょうご埠頭に蓄積された資金の活用について

質問者 質問項目

松尾　智美
（公明党）

１　県道広畑青山線について
２　播磨臨海地域道路について
３　渋滞交差点の解消に向けた取組について
４　土砂災害対策について

質問者 質問項目

黒田　一美
（ひょうご県民連合）

１　命とくらしを守る急傾斜事業の充実について
２　神戸電鉄粟生線の更なる活性化の取組について

質問者 質問項目

長瀬　たけし
（自由民主党）

１　南芦屋浜南護岸の釣り場の全面開放について
２　潮芦屋ビーチのスポーツ利用について
３　住吉川の河川管理について
４　神戸空港の国際化に向けた取組について

質問者 質問項目

久保田　けんじ
（日本共産党）

１　淡路島上空航空について
（１）ホームページで情報提供など羽田空港同等の対応について
（２）実機飛行について
（３）空関第５５号について
２　播磨臨海地域道路について
（１）建設目的について
（２）渋滞解消について
（３）的形付近のルートと構造について

質問者 質問項目

小林　昌彦
（無所属）

１　流域下水道事業の市町負担について
２　県道の維持管理について

質問者 質問項目

岡　つよし
（自由民主党）

１　播磨臨海地域道路の早期実現について
２　市町との技術人材の人事交流について
３　道路舗装の維持修繕について
４　緊急浚渫推進事業の継続的な取り組みについて
５　３次元点群データの活用について
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


